

～ともに 豊かに～

大田原中学校

令和6年10月11日

文責：村上 大輝



☆前期終業式を迎えました。

前期終業式を迎えました。初めて3年4組の生徒たちと会って約半年が過ぎ、生徒たちの成長を近くで感じることができ、嬉しく思います。特に最近の生徒の姿で嬉しく思うのは、自分から行動してみようと挑戦する姿が多く見られていることです。体育委員の生徒が学級レクリエーションを企画したり、七夕の時期には短冊に願い事を書き、飾る企画を考えたり、自らボランティアに参加したり、自分の目標に向けてテスト勉強に励んだり、それぞれの生徒が豊かな中学校生活にするために頑張っています。後期も生徒たちが一段と成長できるよう、私も頑張りたいと思います。半年間ありがとうございました。そして、これからもよろしくをお願いします。

学年委員が企画した学年レクリエーションでの集合写真です。ドッジボールとクイズを行い、準優勝でした！！おめでとう！



前期に頑張ったこと～生徒の振り返りより～

- ☆募金活動にボランティアで参加することができた。
- ☆絵本の読み聞かせボランティアに参加した。将来の夢に一步近づくことができた気がして、嬉しかった。
- ☆D-1グランプリでは、クラスのみならずと団結し、仲を深めることができ、楽しかった。
- ☆英検の勉強を頑張りました！
- ☆給食の残量を減らすための企画を考え、実行することができた。
- ☆朝学のテストで高得点を取ることができた。
- ☆今年は、例年よりもテスト勉強に力を入れた。
- ☆勉強で分からないところがあれば、先生や友達に聞いて、解決しようとした。
- ☆チームメイトや先生方のおかげで、部活動に最後まで本気で頑張れました！

前期の半年間で数多くの活動を生徒たちと「ともに」行ってきました。生徒たちの成長を感じるとともに、時間の経過のはやさに驚いています。生徒たちと過ごせる一日一日を「豊かな」ものにできるよう後期も頑張ります。皆さんいつもありがとう！

大田原中学校ありがとう運動推進中

